

Le Forum des Associations - 2025

Le déroulement de la Journée des Associations, désormais appelée « Le Forum des Associations », est d'une régularité apaisante. Le premier ou le deuxième samedi de septembre, quelques-uns d'entre nous arrivent tôt pour installer notre stand. Dès 8 heures du matin, l'Allée des Platanes est déjà en pleine effervescence. Certains stands sont particulièrement sophistiqués : le club des planeurs expose un planeur grandeur nature, la brigade de premiers secours présente un mannequin et, plus tard dans la journée, fera des démonstrations alarmantes d'accidents de la route. Notre stand est plus simple. La bannière traditionnelle est visible de loin. Ces dernières années, elle a été agrémentée de drapeaux représentant les nombreux pays dont sont issus nos membres. Au fil des ans, nous avons acquis des porte-documents élégants pour nos différentes brochures et, cette année, nous avons ajouté des panneaux présentant nos nombreuses activités.

Bien avant le début officiel du « Forum » à 10 heures, les visiteurs déambulent déjà, certains venant des stands voisins, d'autres désireux d'éviter la foule et le bruit qui règneront plus tard dans la journée. L'une de nos premières visiteuses cette année était Muriel Norwood, fille de Bob Norwood, qui était président des Franco-Brits en 1999. Nous avons été très heureux de lui remettre un panneau représentant son père lors d'un des premiers événements « Galette des Rois ». Plus tard dans la matinée, nous avons également eu l'honneur de recevoir la visite de Sir Christopher MacRae et de sa fille. Il a accepté de participer à une photo de groupe.

Monsieur le Maire et plusieurs conseillers municipaux ont effectué leur traditionnelle tournée des stands, trouvant un mot d'encouragement pour chaque association. À 11 heures, nous étions très occupés à expliquer nos activités aux visiteurs et à noter leurs adresses mails. Malgré nos efforts pour nous assurer que ces adresses soient lisibles, il y en a toujours quelques-unes qui restent indéchiffrables. Outre les nouvelles personnes qui ont manifesté leur intérêt pour l'association et les membres réguliers qui sont passés nous saluer ou nous aider pendant une heure ou deux, nous avons eu le plaisir d'accueillir à nouveau deux membres que nous n'avions pas vus depuis plusieurs années et qui ont depuis rejoint l'association.

Les choses se sont calmées à midi, ce qui nous a permis de visiter d'autres stands et de nouer de précieux contacts. Puis nous nous sommes remis au travail avec une nouvelle équipe de bénévoles pour un après-midi bien rempli. Vers 17 heures, l'activité a diminué et certains stands ont commencé à remballer. C'est à ce moment-là que Marie-Claire Balog est arrivée, pleine de nouvelles idées pour l'association. Elle a non seulement suggéré d'organiser des 'coffee mornings', mais elle a également proposé de les tenir chez elle. Elle nous a également parlé d'un projet d'arrangements floraux. C'est ainsi que s'est terminée cette journée, marquée cette année par les visites surprises de Muriel Norwood, Sir Christopher MacRae et Marie-Claire Balog, qui a désormais rejoint l'association et a organisé avec succès un premier 'coffee morning'. Le cadre de la Journée de l'association ne change pas, mais chaque année apporte son lot de surprises et a une saveur particulière. Cette année, l'impact de quarante ans d'existence était omniprésent. Un grand merci à tous ceux qui ont aidé à monter et démonter le stand, à ceux qui sont passés nous voir et à ceux qui ont su convaincre les visiteurs, amenant ainsi de nouveaux membres à l'association.